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Мы, воины Советской Армии —  З м ан ош ш в  
Александр, Конев Дмитрий, Кайгородов Г еор ги !—  
шлем своим земля ка и-жителям Х анты -М ансийею - 
го округа боевой привет!

Желаем своим землякам ко Дню Советской Ар
мии нритги с высокими показателями по вы пол
нению планов рыбодобычи, пушных и лесных з а г о 
товок, дать стране больше продукции и этим вло
жить вклад в дело выполнения послевоенной п я 
тилетки.

Мы в свою очередь обещаем землякам совер
шенствовать свое в инское мастерство, строго соблю
дать военную дисциплину.

По поручению товарищей Г. Кайгородов.

П и с ь м о  с о в е т с к и х  в о и н о в

ПОЛНОСТЬЮ ОБЕСПЕЧИТЬ СЕВ 
ДОБРОКАЧЕСТВЕННЫМИ СЕМЕНАМИ

■ч

Большевистская партия, то
варищ Сталин поставили задачу 

-добиться быстрого подъема
< ельского хозяйства, серьезного 
повышения урожайности колхоз
ных полей. Решающую роль в 
получении высоких урожаев 
играют семена.

Семена -основа урожая. Од
нако этого не понимает пред
седатель Кондинсгсого райис
полкома т.Горляковский. В Кон
ошском районе засыпано се
мян зерновых только 60, а кар 
к  феля 70  процентов потребно- 
г ) количества. В колхозах Са- 
лф овского района нехватает 
семян зерновых свыше 20  про
го н о в  и картоиз ш Н2 про
н я л а  к плану сева. Колхозы,

' •лулшваемые Р сш ш векий  
ГО, засыпали только 4 )  про- 

о “нтов необходимого кодпче-
< ;Р.а семян. Уместно спросить 
агронома МТС т. Де мы кина, 
чем же он собирается сеять ?

Такое совершенно нетерпи
мое положение с засыпкой се
мян в колхозах этих районов 
является результатом беспеч
ного отношения к важней
шему государственному де
лу со стороны руководителей 
районов, райземотделов, дирек
торов МТС и председателей ря
да колхозов. В этих районах} 
налицо антигосударственные, | 
иждивенческие настроения, \ 
стремление покрыть недостаток 
гг мин за счет государственных 
ссуд.

Следует предупредить лю
бителей легкого изкскази я 
семян, что на получение семян 
из государствен пых амбаров им 
не следует рассчитывать. Б ы 
ла мнение плана весеннего ее 
,,! должно быть обеспечено 
колхозными семенами. В тех 
колхозах, где семян недоста
точно, необходи ю  организо 
вать позайметвование, покупку 
ю и я я  в колхозах, имеющих 
излишки. Нужно также про
вести проверку качества об
колота, и весь недоброкачест
венно обмолоченный хлеб об
молотить, а вымолоченное зер
но засыпать на семена.

колхозное крестьянство пре
красно понимает, что семе да 
решают судьбу урожая, и при 
правильной постановке разъяс
нительной работы каждый кол
хозник предоставит колхозу для 
семян зерно и картофель из 
своих личных запасов в поряд
ке позаимствовапйя до нового 
урожая или в порядке продажи. 
Победно большие возможности 
и меет каждый колхозник попол
нить семенные фонды своего 
колхоза путем продажи или пе
редачи взаймы цельного карто

феля или картофельных верху
шек. Передать 2 0 —30 килог
раммов верхуш ек картофеля на
восполнение колхозного фонда 
каждым колхозным двором— эго 
значит решить вш то.нение ус
тановленного плана зарьшкн се
мян.

По пало засыпать полностью 
семена Нужно, чтобы эти семе
на были хорошими по своими 
посевным качествам.

В Ко;циником районе до сих 
пор имеется иекочдиционш х 
по влажности и засоренности 
семян пшеницы 130 центне
ров, овса 123 пентнера. Поз
волительно спросить агронома- 
семеновода райзо т. Осипцева, 
когда же он наведет порядок в 
семенном хозяйстве района и 
позедет решительную борьбу с 
расхищением и порчей сем ен
ного зерна в колхозах?

Не лучше выглядит ,* под
готовкой семян к весеннему 
севу и бамарозекий район 
(и. о. зав. райзо т. Ухалов), 
где годных к посеву семян 
имеется всего только "20 про
центов в установленному пла
ну. Эго положение, однако, 
можно быстро исправить, если 
по настоящему взяться за под
готовку семян. Имеющиеся 870 
центнеров зерна в колхозах 
и 360 центнеров зерна в рыб- 
коопах, хогя и обладают пони
женной всхожестью, но вполне 
жизнеспособны. Требуется их 
только просушить, отсортиро
вать и с наступлением тепла 
провести обогрев весенним воз
духом.

Важнейшей задачей колхозов 
уже сейчас является проведе
ние обмена некондиционного 
зерна колхозов на кондицион
ное зерно рыбкоозов. Сушку 
семенного зерна высокой влаж 
пости и его сортировку нужно 
закончить в ближайшие дни. 
Вторую проверку всех партий 
семенного зерна на посевные 
качества надо завершить к на
чалу марта. Необходимо органи
зовать надежную охрану семен
ных складов.

Времени до весеннего сева 
осталось немного, а работы по 
полному обеспечению посевной 
доброкачественными семенами 
непочатый край, 0 г председа
телей колхозов, агрономов, ди
ректоров МТС и руководителей 
районов требуется проявить 
большую инициативу и с честью 
выполнить важнейшую задачу 
обеспечения сева семенным зер
ном .высокого качества Эго 
позволит получить в 1947 году 
высокий урожай, достойный 
второго года послевоенной ста
линской пятилетки.

Сообщение Центральной избирательной комиссии 
по выборам в Верховный Совет Азербайджанской ССР

Об итогах  выборов в Верховный Совет 
А зербайдж анской С С Р  

9 февраля 1947 года
БАКУ, 12 февраля. (ТАСС). 

В Центральную избирательную
1: часам дни

февраля 1947 года поступи-
комиссию 
11 *
ли протоколы голосования от 
всех окружных избирательных 
комиссий о результатах выбо
ров в Верховный Совет Азербай
джане той ССР, составленные на 
основании протоколов участко
вых избирательных комиссий.

Но всем избирательным ок
ругам принял  ̂ участие в вы 
бор гх депутатов Верховного Со
вета Азербайджанской ССР
92,98 процента от общего ко- 
л ичества заре г истрир ова н ны х
избирателей. Во всех 310 и з 
бирательных округах но выбо
рам в Верховный Совет Азер
байджанской ССР .я  кандидатов 
блока коммунистов и беспартий
ных голосовало 99 ,79  процента 
от общего числа избирателей, 
участвовавших в голосовании.

Центральная избирательная 
комиссия зарегистрировала из
брание депутатов Верховного 
Совета Азербайджанской ССР но 
всем 310 избирательным окру
гам. Все избранные депутаты 
являются кандидатами блока ком
мунистов и беспартийных.

Депутатами Верховною Сове
та Азербайджанской ССР едино
душно избрдны:

И 3. Сталин—Ильичевский 
избиратель п ый окру г •.

В М М о лото в --Л ен ин  мсф- 
тинский избирательный округ;

А. А. Жданов Ечи-Сура- 
хаиский избирательны!'! округ;

Л. П Берия—имели Барин 
изби рате.1 ь чы п о кр у г ;

А. И. М икоян—IIIмидтовелшй 
избирательный округ.

Полный список депутатов,
избранных в Верховный Совет 
Азербайджанской ССР, опубли
кован в республиканской печати.

Сообщение Центральной избирательной комиссии  
по выборам в Верховный Совет Литовской ССР

ВИЛЬНЮС, 11 февраля. 
(ТАСС). В опубликованном се
годня сообщении Центральной 
избирательной комиссии по вы 
борам в Верховный Совет Л и
товской ССР говорится:

Для проведения выборов в 
Верховный Совет Л итовской ССР 
было образовано 180 избира
тельных округов. В « гл аве  
избирательных округов было 
создано 2277 избирательных 
участков.

Ог всех окружных избира
тельных комиссий на 8 часов 
вечера 10 февраля поступили 
сведения о количестве зареги 
стрироваш ш х избирателей и о 
явке избирателей на выборы 
в Верховный Совет Литовской 
ССР. Согласно этим сведениям,

по всем избирательным окру
гам приняли участие в выбо
рах депутатов Верховного Со
вета Литовской ССР 97 ,4  про
цента общего количества заре
гистрированных избирателей.

В течение 10 февраля участ
ковые избирательные комиезии 
произвели подсчет голосов, 
поданных за кандидатов в де
путаты Верховного Совета Ли
товской ССР.

По сообщениям окружных 
избирательных комиссий, ио 
всем 180 избирательным окру
гам состоялось избрание депу
татов Верховного Совета Л и
товской ССР. Все депутаты, 
избранные в Верховный Совет 
республики, являются канди
датами блока коммунистов и 
беспартийных.

Сообщение Центрально! 
избирательной комиссии  
по в ы бгрш  в Верховный 
Оозет Армянской СОР

Об итогах выборов 
в Верховный С овет 

А рм янской  С С Р  
9 февраля 1947 года
ЕРЕЧА1М2 февраля. (ТАСО). 

Б сообщении Центральной в г  
барахольной комиссии по в ы 
борам в Верхов гый Совет Ар 
минской ССР говорится:

Всего по Армянской ССР 
имеется 1266 избирательных 
участков н 269 избирательных 
округов по выборам в Рейхов- 
1ШЙ Совет Армянской ССР.

По всем округам Армянской 
ССР из общего количества 31- 
регистр зрованыых избирателей 
кричали участие в выбора. 
депутатов Бсрхо итого Сове <л 
Армянской ССР 99 ,99  нроцек 
та от общею количества заре 
гистрированпых избирателей.

Во всех избирательных ок
ругах ио выборам в Верхов 
ный Совет Армянской ССР го 
лосовало за кандидатов с т а л и  
с кого блока коммунистов и бес
партийных 99,81 процента 
участвовавших в голосовании 

По данным окружных изби
рательных комиссий, зар еги 
стрировано избрание всех 269 
депутатов. Бее избранные де
путаты являются кандидатами 
блока коммунистов и беспар
тийных.

Депутатами Верховного Со
вета Армянской ССР единодуш
но избраны:

Сталин И. В.— по Заводско 
му избирательному округу гор 
Еревана.

Молотов В. М .- по Орджо- 
никидзевскому избирательном у 
округу гор. Еревана.

Микоян А. И. -п о  Алюмип- 
стройекому Бб избирательному 
округу гор. Еревана.

Полный список депутате \  
избранных в Верховный Сов т 
Армянской ССР, опубликовал! 
в республиканской печати.

В РЕЗУЛЬТАТЕ СОРЕВНОВАНИЯ

Передовики лесозаготовок
Лесовозчик Лорбипского ле

сопункта Фальков Александр 
Иванович в январе выполнил 
свою норму на 2 6 1  процент.

Вдвое перевыполнил месячное 
задание лееобозчик Башарин 
И. А.

Ф. Александрова.

Рыбаки гослова и колхозов 
Сытоминского рыбозавода, Сур
гутского района, вступая в пред
выборное социалистическое со
ревнование,брали обязательства 
встретить день выборов в Вер
ховный Совет РСФСР перевы
полнением квартального пла
на рыбодобычи и с честью их 
выполнили.

Гословцы Туидринского рыб- 
участка, где начальником тов. 
Тверития, к  9 февраля 1 9 )7  
года дали сверх плана 21 цент
нер рыбы, выполнив кварталь
ное задание на 115 процентов 
Впереди идут бригада Пери пых, 
выловившая 77 центнеров про
тив плана 67 центнеров, и 
бригада Яркова, давшая 116 
процентов квартального плана. 

Рабочие Сытоманского рыб-

участка (начальник тов. Реш ет
ников) обязались в честь выбо
ров повысить производитель
ность труда. И благодаря сорев
нованию, уплотнению рабочего 
дня, они этого добипсь. Так, по 
сетешзпадоч юму цеху средняя 
производите шность труда дос
тигла 10 1 ,3  процента Лучшие 
сетевязалыцицы Мелехшга и 
Чуркина ежедневно дают 121 
процент выполнения своего за 
дания. План льдозаготовок по 
участку выполнен на 100 про
центов.

Успешно проведен по участ
ку судоремонт, ко дню выборов 
судоремонтники дали 165 про
центов против установленного 
задания. Лучший плотник Кор- 
няков давал ежедневно до 1 1 0  
процентов нормы, пильщик Вис-

Л03— И 2  процентов. Бондарь 
Гнбкшы, р Читающая на поделки 
бочкотары, соревнуясь за дос

ро чн ое окончание бондарных рл 
I бог, выполняет свои задания 
‘на 111 процентов.

Выполнил своп обязательства 
и ряд колхозов это о рыбучаст- 
ка, Колхоз им. Ленина (д. Чеу 
кино) ко дшо выборов пере
крыл квартальное задание 1т  
рыбодобыче на 8 процентов, а 
рыбаки колхоза им. Кагановича 
(ю. Оарантеевы) сдали рыбы 
на 40  процентов выше кварталь 
но го плана.

Сейчас среди рыбаков госло
ва и колхозов Сытоминскою 
рыбозавода развертывается с е -  
ревноваиие в честь Дня Совет
ской Армии.

Ф . С еверова.
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ПО-БОЛЬШЕВИСТСКИ БОРОТЬСЯ 
ЗА РАЗВИТИЕ ОБЩЕСТВЕННОГО 

ЖИВОТНОВОДСТВА
В вовой сталинской пятилет

ке к й л х с з ы  должны дать боль
ше йродуктов животноводства 
для снабжения населения, 
©•льве сырья для промышлен
ном *.

Ж елая принять активное 
участие в выполнении плана 
нова! сталинской пятилетки, 
работники животаоводства Вису- 
ловею го района обратились 
ко веем колхозникам и работ
никам животноводства Тюмен
ской области с призывом 
развернуть с с циадистаческое со
ревнование за развитие и по
вышение продуктивности об
щественного жг1 вотноводства.

Призыв внкуловцев подхва
тил в первую очередь Л арьяк- 
екий район нашего округа. 
Проходившее в январе совеща
ние передовиков животновод
ства Л а р ь я к с ш о  района отме
тило успехи в развитии общест
венного поголовья скота и 
«охранении его. План по ло
шадям этим районом за истек
ший год выполнен на 10 4 ,5  
иродепта, по круаному рога
тому скоту на 1иО процентов, 
пэ свиньям на 10 2 ,8  проц. 
Нлан выращ ивания молодняка 
выполнен но жеребятам на 
131,0 ирои. и но телятам 
аа 156, 2 пред. Прирост по 
лошадки составил 9 ,3  проц., а 
но крупному рогатому скоту 
ӓО,& лрон. 6т каждых 100 м а
ток получено жеребят 65 , 
телят 1НЦ ягнят 116, а поро
сят от каждой матки получе
но 11. он

скота в сравнении с 1 ян варя 
1916 года по лошадям на 13,8 
процента, по круиному рога
тому скоту на 7 ,1 , по овцам 
на 2 9 , по свиньям на 6 4 ,2  
проц. Районный животновод
ческий отдел, его старший зоо
техник тов. Демина, старший 
врач тов. Проскурвя и участ
ковые зооветработники не ве
ли надлежащей борьбы за вы
полнение плана животновод 
с.тва. Не случайно в этом рай 
оне допущен большой падеж, 
забой и разбазаривание скота.

Все внимание работников 
животноводства округа сейчас, 
как никогда, должно быть об
ращено на успешное проведе
ние зимовки скота. Исключи
тельное внимание следует уде
лить э кономному расходованию 
кормов, правильному их при
готовлению и скармливанию. 
Надо немедленно восполнить 
недостающее количество кор
мов в каждом колхозе за счет 
заготовки тала, больше приме
няя его к скармливанию в 
скобленом виде. Необходимо 
организовать закупку сена для 
колхозов у организаций, рабо
чих, служащих, колхозников, 
имеющих излишки кормов. В 
каждом колхозе надо органи
зовать подбор и хранение объе- 
ди, чтобы использовать ее на 
корм весной. Приготовление 
грубых кормов к скармлива
нию следует проводить путем 
резки, запарки с применением 
тузлука. Для этого требуется

С отчетного собрания 
Кеушонского колхоза

пый п...'.н развития животно 
I' по кошо 20  и по 
нм у рогатому скоту 17.
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колхозов рай- оборудовать при живот повед
ана Б м ш ш и ли  государствен-( чеекпх постройках помещения

с кипятилками и чанами. Для 
корма свиней следует органи
зовать лов мелкой рыбы, а так 
же применить резку и запар
ку соломы и сена. Бее должно 
быть использовано для того, 
чтобы сохранить скот и не 
снизить его продуктивность.
■ В 1947 году работникам жи
вотноводства нашего округа 
предстоит решить большую и 
ответственную задачу—выпол 
нить и перевыполнить госу
дарственный план развития ж и
вотноводства по всем видам, 
по каждому району и каждому 
колхозу. Прирост в сравнении 
с 19 46  годом должен по окру
гу составить: по лошадям 1 8 ,1  
прол., по крупному рогатому 
скоту 1 2 ,7 , по овцам 2 8 ,6 , по 
свиньям 85 ,9  и по оленям 28 
процентов. От того, как будет 
выполнена эта задача в теку
щем году, зависит успех вы
полнения плана развития жи
вотноводства нашего округа во 
всем пятилетии.

У нас имеются все возмож
ности для того, чтобы успеш 
но справиться с поставленной 
задачей по развитию животно
водства. Следует только хоро
шо провести зимовку, своевре
менно подготовиться к растелу  
коров, выжеребке кобыл,-око
ту овец и опоросу свивей, сох
ранить весь приплод.

Долг работников животновод
ства округа— по большевист
ски развернуть борьбу за раз
витие общественного пого
ловья скота,за высокую его про
дуктивность.

Будылдин
заведую щ ий окруж ны м отделом 

ж ивотноводстве.

успокаиваясь на доетигпу- 
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а и специалисты*живот- 
включились в соци

алистическое соревнование за  
дести.! епие новых успехов в 
развитии животноводства и 
вызвали па соревнование кол
хозы и работ я* тов животно
водческих" ферм Сургутского и 
Сама ронского ри йонов.

Совсем другие показатели 
имеет Кондицский район. В 
и стеш ем  году здесь не было 
создано запасов кормов. При
чиной этому явилось плохое 
ру ководство райживотдела .кол 
хозами и отсутствие надлежа
щ ею  контроля со стороны 
местных Советов и партийных 
органов. В ряде колхозов созда
лось исключительно тяжелое 
положение с животноводством. 
Скот в таких колхозах, как 
«Красная звезда> (д. Кама), 
«Путь Ленина» (д . Алтай), 
«Красная поляна» (пос. Лист- 
венвчный), «Сталинский путь» 
(с . Бодчары) и др. поставлен 
под угрозу гибели. В  большин
стве колхозов района скотные 
помещения н е утеплены и 
оборудованы внутри плохо, кор
ма расходуются н е экономно. 
Все это привело к тому, что 
район план развития животно
водства в истекшем году не  
выполнил. По лошадям выпол
нено Ь5 процентов задания, по 
крупному рогатому скоту 8 7 ,1  
«рецепта, по овцам 6 1 ,9 , а по 
© йн вь я и  3 2 ,9  проц. Здесь до
пущ ено снижение поголовья

31 января состоялось отчет
ное собрание членов колхоза им. 
Кагановича (село Кеушки, Ми
кояновского района).

С докладом о работе колхоза 
за 1946 год выступил предсе 
датель колхоза т . Токарев, а  с 
содокладом председатель ревизи
онной комиссии Корешшова.

Что доложили колхозникам 
эти руководители ? Ровным сче
том ничего, потому что у них 
нехватило мужества рассказать 
о том, как они довели колхоз 
до развала, как сорвали выпол
нение заданий первого года по
слевоенной сталинской пяти
летки.

Но как бы руководители кол- 
хеза не старались скрыть по
зорную правду, все же колхоз
ники разоблачили скверную ра
боту колхозного правления, 
вскрыли все недостатки. Они 
указали, что постановление Со
вета Министров СССР и ЦК 
ВКЩб) «О мерах по ликвидации 
нарушений Устава сельскохозяй
ственной артели в колхозах» не 
было положено в основу работы 
колхозного правления.

В '1946 году колхоз выпол
нил нлан рыбодобычи только 
на 47 процентов, не додав стране 
523 центнера рыбы. Заготовле
но сена всего лишь 210 тонн 
вместо 330 по плану, а к заго
товке тала даже не  приетупле- 
но. Весенве-посевная кампалия 
1946 года была провалена— 
колхоз не собрал пи одного 
грамма урожая.

К весеннему севу 1947 года 
подготовка не начата: пет ни 
грамма засыпанных семян м не 
принято мер к приобретению се
мян на стороне, хотя их можно 
было купить у соседнего Карым- 
карского колхоза им. Сенькяна.

Колхозом было забиркокано 
у организаций, рабочих, служа
щих, единоличников 200 тонн 
сена, самовольно накошенного 
на колхозных угодиях. Общее 
собрание колхозников предлага
ло, правлению вывезти это сено 
быстрее на колхозную ферму. 
Однако председатель колхоза т. 
Токарев, вопреки воле колхоз- 
пиков, помогал единоличникам 
увозить забиркованное сено, за  
что те его угощали спиртом.

В колхозе много передовых 
людей, честно работавших на 
производстве. Таковы престаре
лая Фекла Середкина, Чернова

Евдокия, выработавшая 329 тру
додней, Токарева Прасковья и 
Боложанин Зиновий, каждый из 
которых выработал более 370 
трудодней. Но отдельные кол
хозники не выработали даже 
минимума, а  такие,как Будыл- 
дана Ирина, Ковальских Вера, 
совершенно не принимали учас
тия в колхозном производстве. 
Правление колхоза не принима
ло мер к нерадивым колхозни
кам.

На административный ап п а
рат в теченке года перерасхо
довано 1 200 рублей. Не взыс
кано задолженности с организа
ций около 5.000 рублей. Колхоз 
работал без производственного 
плана, так  как правление его 
утеряло. Трудодень в колхозе 
обошелся по 3 рубля 20 копеек, 
хотя при хорошей постановке 
работы он мог быть в несколь
ко раз выше.

Общее собрание колхозников 
признало работу правления кол
хоза и ревизионной комиссии 
неудовлетворительной и поста
вило вопрос о перевыборах кол
хозного правления и ре в комис
сии.

Избран новый состав правле
ния колхоза и ревизионной ко
миссии. Председателем колхоза 
избран инвалид Отечественной 
войны т. Забзгасв Ф. П.

Колхозное собрание дало на
каз новому составу правления 
и ревизионной комиссии, уста
новив сжатые сроки для исправ
ления вскрытых недостатков.

Кеушиьские колхозники в зя 
ли на себя следующие социали
стические обязательства:

1. Годовой план рыбодобычи 
выполнить на 110 процентов 
к 30-й годовщизе Великого Ок
тября.

2. По-боевому провести ве
сенне-посевную кампанию, до
биться в 1947 году урожая зер
новых не менее 8 центнеров, а 
картофеля— 8 0  центнеров с гек
тара.

3. Выполнить задание по ле
созаготовкам к 15 апреля, для 
чего направить 10 лучш их кол
хозников для работы на Ен- 
дринском лесоучастке.

Члены колхоза им. Каганови
ча решили работать в 1947 го
ду так, чтобы вывести колхоз 
в число передовых по Микоя
новскому району.

Паршуков.

П а м я т н ы е
даты

15 февраля 1 8 5 7  года, 90  
лет назад, скончался великий 
русский композитор Михаил 
Иванович Глинка.

Сын отставного капитана рус
ской армии Глинка почерпнул 
свои первые музыкальные впе
чатления в усадьбе своего отца, 
слушая песни и хороводные иг
ры крестьянской молодежи. За
тем юноша учился в Петербург
ском пансионе. Брал уроки у 
знаменитого шотландского ком
позитора Джона Фильда. В 1830 
году Глинка отправился в Ита
лию, где три года посвятил изу
чению музыки. Но приезде в 
Россию оп, используя сюжет, 
предложенный ему поэтом В. А. 
Ж уковским, пишет первую рус
скую патриотическую оперу 
«Иван Сусанин». Опера была 
поставлена впервые в Петербурге 
в декабре 1836 года. В ней 
Глинка воплотил героический 
дух великого русского народа. 
Эта опера положила начало реа
листическому направлению в 
русской музыке.

Следующим крупным музы • 
кальным произведением Глинки 
была опера «Руслан и Людмила».

Глинка считается родоначаль
ником русской симфонической 
школы. Он также написал око
ло 90  романсов и посев.

Михаил Иванович Глинка яв
ляется отцом русского музы
кального искусства. Его творче
ство оказало огромное влияние 
на всех русских композиторов 
последующего периода.

Обязательство 
охотника инвалида

Охотник Зенковского рыбид
она, инвалид Отечественной вой
ны Андралов Иван Иосифович 
к 9 (февраля 1947 года выпол
нил сезонную норму на 150 про
центов.

Тов. Андралов обязался к 30- 
летию Великой Октябрьской со
циалистической революции вы
полнить два годовых длана.

Ф А. Горшков.

Письмо в редакцию

Возмутительная волокита
Уезжая из деревни Л уговой ,1 запрашивает райпрокурора. На-

Леушинского сельсовета, Кон 
динского района, гражданка 
А. П. Бабайлова просила судеб
ного исполнителя переводить ей  
взыскиваемые с ее  бывшего м у
жа Н. Е. Сырпина алименты в 
деревню Карымкары, Микоянов
ского района, куда она перееха
ла. Последний раз алименты 
были получены ею 15  марта 
194 6  года.

Прошло несколько месяцев. 
Бабайлова написала одно заяв
ление судисполнителю, затем 
другое. Ответа нет. Тогда оаа  
послала заявление Кондинскому 
райпровурору. Ответа тоже н е  
аоследовало. Бабайлова снова

конец, в последних числах нояб
ря пришел от прокурора ответ: 
«Меры приняты. Предложено 
судисполнителю взыскать с  
Сырпина алименты и перевести 
вам деньги».

После этого истекло два с  
половиной месяца, а  перевода 
Бабайлова все еще н е  получила. 
Недостаток средств сказался на

До каких же пор судиепозни- 
тель будет бездельничать ? й  
почему райпрокурор считает, 
что, отписавшись бумажкой, он  
все сделал для удовлетворения 
просьбы Бабайдовой?

Имаме*.

Включились 
во Всесоюзный 

конкурс
Охотники Тауровской проры- 

слово-охотничьей станции, Сур
гутского районаДсманов и Нем
чинов, перекрыв задание по 
пушзаготовкам в первом квар
тале 1947  года, сейчае вклю
чились во Всесоюзный конкурс 
охотников и обязались сезонное 
задание выполнить на 2 0 0  про
центов.

И З В Е Щ Е Н И Е
15 ф е в р ал я  в Х анты -М ансийском 

п арткабин ете  д л я  д о к л а д ч и к о в  и 
агитаторов  состоится  I  н етрукти в-  
ны й д о к л а д  н а  тему:*2в-я годов
щина Советской Армии*.

Д о к л а д ч и к  —  ст. л е й т е н а н т  
т. Сумкик.

Н а ч а л о  в 8 часо в  в еч ер а .

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.
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